



並木中等story

令和4年9月7日号

賞を取れなければ無駄なの？



あるコンクールで賞を取れなかった生徒でしょうか。昇降口で「賞を取れないならがんばらなければ良かった。」と話していた人がいました。入賞を目指してがんばったのだけど願いがかなわなかったのでしょうか。自信があったとも思われる口ぶりでした。

残念ですが、このようなことはあるものです。私も受験で絶対大丈夫だと思っていたのに不合格だったり、大会当日に思うように動けなかったりということがありました。しかし、賞を取れなかったら、それまでの努力は無駄でしょうか。それは皆さんが分かってますよね。**努力は無駄ではありません。その後の成功のために役だっています。**“失敗は成功の因”です。「賞を取れないならがんばらなければ良かった。」と言いたくなる気持ちは分かります。私も悔しさを紛らすために言っていました。なるべく早く気持ちを切り替えて、次の挑戦の準備をしてください。

《学校説明会の様子はHPでもご覧になります！》

8月6日（土）の学校説明会に多数の小学生と保護者の皆様においでいただきました。ありがとうございました。なお、当日の様子、本校のHPでもご覧いただけます。また、本校の案内動画も掲載中です。よろしくお願いいたします。